



La Junta solo apoya 5 de los 33 proyectos de investigación presentados por la UBU

La cuantía total asciende a 170.000 euros de los 885.000 solicitados

B.G.R. / BURGOS

Cinco proyectos de investigación de la Universidad de Burgos han sido subvencionados por la Junta de Castilla y León con una cuantía total que asciende a 170.000 euros (unos 35.000 para cada uno) para las próximas tres anualidades. Sin embargo, otros 29 se han quedado fuera de la convocatoria por haberse agotado el presupuesto existente (tres), aun cumpliendo todos los requisitos, o por no alcanzar la puntuación mínima exigida.

En concreto, recibirán el apoyo económico del Gobierno regional los trabajos de Roberto Quesada, Roberto José Sanz y Félix Clemen-

te García, los tres pertenecientes a distintos grupos de investigación del área de Química Orgánica; Aránzazu Heras, de Química Analítica, y María Luisa González, de Tecnología de Alimentos. El resto hasta sumar las 33 solicitudes presentadas por la institución académica, cuyo importe global era de 885.000 euros, se ha quedado fuera de la convocatoria, que se ha resuelto en términos similares a la del año pasado, cuando se financiaron seis proyectos de 34 presentados por valor de 178.000 euros.

En la edición de este año, la Universidad de Burgos es la que menos trabajos ha visto apoyados

de la región. Así, la de León ha obtenido financiación para seis, mientras que la de Valladolid para 17 y la de Salamanca para 20.

RECORTE DE PRESUPUESTO. A pesar de todo, el Partido Socialista de Castilla y León ha criticado que la Junta deje sin dinero a más de 300 grupos de investigación de universidades y centros públicos de la comunidad, denunciando así que el recorte del presupuesto autonómico en Investigación, Desarrollo e Innovación ha sido del 74% en tres años al pasar de los 6,2 millones destinados en 2011 a los 1,6 millones de 2014.

«Solicitaremos a las Cortes que se publique cuando antes una nueva convocatoria de apoyo a proyectos a realizar entre los años 2014 y 2016», manifiesta el grupo socialista en una nota de prensa en la que su portavoz de Universidades, Fernando Pablos, hace hincapié en el «gravísimo recorte» en materia de investigación.

Los socialistas también recuerdan que Castilla y León elevó el listón para recibir las ayudas de esta convocatoria, a pesar de lo cual 70 grupos de han quedado sin subvención cumpliendo con la puntuación mínima exigida. «Esta resolución ha dejado sin financiación a algunos de los investigadores con más experiencia y mejores resultados de los últimos años y supone un duro golpe al trabajo diario de cientos de científicos de la región», agrega.

Finalmente, el Partido Socialista denuncia que «desde hace mucho tiempo la investigación ha dejado de ser una de las prioridades del Gobierno de la Junta de Castilla y León, lo que significa un grave lastre para el futuro de esta comunidad autónoma».